

第6学年 「はじまり～最高のゴールをめざそう！～」

- 関わり合いを通して自分や友達のよさを見つけよう！
- 互いに助け合って、みんなで成長しよう！
- 最後までいろいろなことに挑戦し自信をもって活動しよう！

6年生では、子どもたちが意見を出し合って学年目標を決めました。「卒業」という節目を、「最高のゴールであり、新たなスタートにしたい」という願いを込めて「はじまり」という目標を設定しました。後期の初めや、卒業を意識し始めた2月などに学年目標を振り返り、日々の生活や行事に生かしてきました。

関わり合いを通して 自分や友達のよさを見つけよう！

学年での振り返りで「他のクラスとの関わりを増やしたい」という意見が挙がり、「関わり合い」をめあてにした集会在企画されました。自分たちで実行委員を募り、めあてを達成できる遊びを考えました。クラス混合のチームで対戦する遊びを通して、普段話す機会が少ない友達ともたくさんコミュニケーションをとることができました。

集会を終えて、友達の新たな一面に気づき、「もっと学年で思い出を作りたい！」という思いにつながりました。



互いに助け合って、みんなで成長しよう！

10月の学年運動会「ロクリンピック」では、各クラスが団結して取り組みました。互いに助け合いながら、「本気になること」の楽しさや喜びを学ぶ機会となりました。

11月の日光修学旅行では、友達と過ごす残り少ない時間を噛みしめながら全力で楽しみました。互いのよさをより一層知る機会となりました。

2月の振り返りでは、卒業を前に「今を大切にしたい」という声が上がりました。1日1日を大切に、最高のゴールに向けて成長し続けています。



最後までいろいろなことに挑戦し自信をもって活動しよう！

後期には「積極的に発言しよう！」と目標をさらに具体的に設定しました。子どもたちが課題であると感じていた「積極的に発言」は、各クラスで話し合いながら目標達成のために工夫してきました。間違えてもよいという話しやすい雰囲気づくりを心がけたり、友達が頑張る姿に勇気をもらったりしながら、少しずつ自分から発言をしようという姿が増えてきました。互いに支え合うことで、それぞれが自信をもてるようになりました。

